



FOTO: GUILLERMO O'GAM



• **PROTOCOLO.** Rosa Icela Rodríguez, ayer, al tomar protesta a la nueva comisionada, en el salón Juárez de Segob.

#PROMUEVEPUERTASABIERTAS

ASÍ LO DIJO

1 Se comprometió a trabajar de la mano con colectivos.

2 Afirmó que habrá diálogo para escuchar sus inquietudes.

Asume titular de Búsqueda

MARTHA LIDIA PÉREZ RINDE PROTESTA

POR NOEMÍ CUTIÉRREZ
PAÍS@ELHERALDODEMEXICO.COM

Rosa Icela Rodríguez, secretaria de Gobernación, tomó protesta a Martha Lidia Pérez como la nueva titular de la Comisión Nacional de Búsqueda, a quien le dijo que tiene el reto de escuchar y acompañar a familias de desaparecidos.

Rodríguez Velázquez su-

133
MIL CASOS DE DESAPARECIDOS, EN EL PAÍS.

brayó que Pérez Gumecindo tiene la tarea de fortalecer el Registro Nacional de Personas Desaparecidas para que sea una herramienta confiable, útil, completa, así como impulsar el Sistema Nacional de Búsqueda; y actualizar el protocolo homologado conforme a las últimas reformas.

“Tiene usted hoy en sus manos no sólo el nombramiento suscrito por la primera mujer presidenta de México, sino su confianza y la de las instituciones; y lo más importante, la esperanza de muchas familias

de que trabajará sin descanso hasta encontrar a sus seres queridos”, enfatizó.

La nueva comisionada garantizó que trabajará de la mano con las familias y colectivos, y que será una institución de puertas abiertas.

Aseguró que hará un diagnóstico del estado en el que se encuentra la comisión para que los recursos humanos y materiales se usen en beneficio de las actividades de búsqueda e identificación.

“Mi actuación como comisionada nacional de búsqueda y la de todo el personal será siempre con un irrestricto apego a los derechos humanos”, recalzó. 🗣️